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第2091回例会

2022〜 2023年度

第2091回例会記録　令和5年1月31日（火）  24/47回

＜点鐘＞� 嶋会長

＜ソング＞　我等の生業

＜会長報告＞� 嶋会長
1.��2023‒24年度に向けたインターアクト活動につい
て依頼事項とアンケート送付の件
2.��オンラインRLI（ロータリーリーダーシップ研究
会）卒後コース開催の案内
� 2/12（日）　9:00〜15:15　Zoom�オンライン
3.��第72回“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会に
おける「ホゴちゃんぬりえ展示会」の開催について
� 1/17（金）〜2/8（水）　9:00〜21:00
� 麻生市民館3Fウォールギャラリー
4.��あさお芸術の街コンサート推進委員会より「カフェ・
グランデあさお」開催の件
� 2/19（日）　11:00〜15:00
� 新百合トウェンティワンホール

＜幹事報告＞� 菊池幹事
＊当クラブ例会
　2/7（火）� 理事会・通常例会
　2/14（火）� 通常例会　麻生区長招聘卓話
　2/21（火）� 通常例会　会員卓話
　2/28（火）� 通常例会　会員卓話
＊近隣クラブ例会変更
　川崎大師RC、川崎とどろきRC、川崎中RC、川崎中央RC

＜ニコニコ委員会＞� 中島健児委員長
嶋会長→「本日はクラブ協議会です。ご意見等よ
ろしくお願い致します」。菊池幹事→「先週の職場訪
問お疲れ様でした。本日のクラブ協議会宜しくお願
いします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本
会員、阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、
青柳会員、福家会員、平岡会員、井上久会員、井上
勇会員、鴨志田会員、北島会員、小島会員、近藤会員、
小塚会員、中村会員、大矢会員、親松会員、江田会員，
左藤会員、関田会員、白井会員、菅会員、鈴木岳人
会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊
会員、山口会員、結城会員、中島健児会員。

＜出席委員会＞� 左藤委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2093回  2 月14日 麻生区長招聘卓話

第2094回  2 月21日 通常例会

第2095回  2 月28日 通常例会 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2091回� 45� 36� 9� � 80%
第2090回� 45� 45� 0� 0� 100%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 32件� 32,000円� 635件� 691,358円
� 0件� 0円� 12件� 255,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 0件� 0円� 15件� 220,000円

累計



本日のプログラム
＜クラブ協議会＞� 嶋会長
次年度の地区補助金の活用方法について皆さん
にご検討頂きたいと思います。現在地区補助金を活
用した活動として「交通安全運動学童軟式野球リー
グ戦大会協賛プロジェクト」という学童軟式野球リ
ーグ協賛プロジェクトを行っております。片平少年
野球場、虹ヶ丘少年野球場を主な活動場所としてい
ます。2023年の4月に開会式が行われる予定でレギ
ュラー、ジュニアの二つの部があります。川崎百
合丘ロータリークラブの横断幕を使い川崎百合丘
ロータリー杯を開催し、自転車及び二輪車の運転マ
ナー啓発活動への参加、交通安全運動のチラシの配
布、大会期間中に場内アナウンスで交通安全の呼び
かけなどしています。これらの活動費用とトロフィ
ー、メダル、レプリカ、軟式野球公認球等、活動に
係る費用が補助の対象となります。このプロジェク
トは井上久社会奉仕委員長を中心として行われて
います。皆さんに協力して頂きたいことは開会式に
多くの会員に出席して頂き交通安全のチラシを配
布して頂くこと、以前は野球場の周りの清掃活動も
行っておりましたが今回もやるかは未定です。閉会
式では選手にメダルを渡しますので多くの会員の
出席をお願いします。地区補助金を活用した活動は
一つの活動につき3年が限度となっています。来年
度で今の補助金の活動は終了となります。今回は交
通安全運動として活動していますので次回は別の
団体と協賛で活動を考えねばなりません。この活動
は次期の中島健児社会奉仕委員長を中心として行
われる予定です。

　このあと次年度の地区補助金の活用について活発
な意見交換がありました。

＜点鐘＞� 嶋会長


